

PETICIÓN ASEGURAN QUE REALIZAN LAS MISMAS FUNCIONES

Los aparejadores reivindican el título de ingeniero de edificación

Con esta adaptación se les abrirán las puertas para trabajar en Europa

C. Jiménez
C-LM

Como consecuencia de la adaptación de los estudios de Grado a los planes de Bolonia, los aparejadores quieren que se les reconozca el título de ingeniero de edificación, con el fin de que su titulación sea más acorde al espacio europeo.

Defienden que son los aparejadores los que se encargan de edificar los inmuebles, las oficinas o los hoteles, según contempla la Ley de la Edificación, mientras que los ingenieros se encargan de las naves industriales y centros comerciales. Defienden que son los aparejadores los que acaban ejecutando los proyectos que previamente ha diseñado el arquitecto.

Según señalaban a Economía y Empresas de Castilla-La Mancha fuentes del Colegio de Arquitectos de To-

do lo que se está debatiendo es la adaptación al Grado de la carrera de aparejador a arquitecto técnico.

Resaltan las mismas fuentes que con la aprobación del Plan Bolonia ya se concretó crear una nueva titulación para que estuviera adaptada al espacio europeo.

Para ello los estudiantes tendrán que obtener sesenta créditos más de los que tenía la carrera anteriormente.

Esos créditos les permiten trabajar en Europa en el ámbito de la ingeniería por lo que para los aparejadores supondrá abrirse nuevas puertas.

En principio, por lo tanto, mantendrán las mismas competencias el ingeniero de edificación que el aparejador, con la diferencia de que si quieren opositar par ala Administración el que haya obtenido los créditos pertinen-

tes podrá subir de nivel.

Así a nivel universitario se puede concluir que si antes los aparejadores eran diplomados ahora pasan a ser Graduados.

Para ser aparejador hasta la fecha había que estudiar tres años en la Universidad ya que se trataba de una ingeniería técnica, mientras que actualmente al ser un estudio de Grado ha pasado a ser de cuatro años, desde que se aprobara el Plan Bolonia en el año 2007.

En la actualidad, sólo en el Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Toledo hay un total de 650 colegiados, pero hay Colegios en el resto de las provincias de Castilla-La Mancha. Cada año se ofertan alrededor de ochenta plazas de ingeniero de edificación por cada facultad, un número al que hay que sumar la oferta que realizan las universidades privadas.



Los aparejadores realizan un gran número de funciones del ingeniero de edificación.

GUADALAJARA CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

El CEEI elabora guías didácticas de apoyo al emprendedor

EyE
C-LM

La directora general del CEEI de Guadalajara, Juana López y la Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alcalá, Emma Castelló, han mantenido un encuentro donde han definido la ampliación del convenio de colaboración, incorporando nuevas líneas de trabajo entre ambas instituciones.

El CEEI de Guadalajara 5 tiene dentro de su estrategia fundamental, el apoyo, el impulso y soporte a los Emprendedores, area en la que Emma Castello, como Decana de la Facultad de



Fachada del CEEI de Guadalajara.

Economicas de la Universidad de Alcalá, esta fuertemente implicada, porque de la Universidad debe salir el impulso empresarial, por lo que la vision del futuro es coincidente y "hace muy facil la colaboración

el trabajo conjunto".

Por ello, y con la experiencia y el contacto directo del CEEI con los emprendedores, Juana Lopez ha detectado la necesidad de continuar elaborando herramientas.

CONÉCTATE

www.eldiadigital.es



Toda la información de Castilla-La Mancha actualizada cada minuto.

Ahora conoce todos los detalles electorales con nuestro **Especial ELECCIONES REGIONALES.**